
Pièces 3 Pièces

Superficie 43 m²

Référence 4265

Prix 245 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Ultérieure baisse de prix! Menton garavan, *** exclusivité*** dans un immeuble face

à la mer et proche du nouveau port et des plages, au calme, petit 3 pièces d'angle

rénové  récemment  composé  d'entré  dans  le  couloir,  séjour  avec  coin  cuisine

s'ouvrant  sur  balcon/terrasse,  petite  chambre  cabine  avec  lits  superposés,

chambre  parentale  avec  placard  mural.  Chauffage,  eau  chaude  et  froide  inclus

dans  les  charges.  Très  fonctionnel  pour  investissement  en  location  de  tourisme

(jusqu'à 6 couchages), terrasse avec vue mer, calme. Façade en cours de réfection

et Déjà payé. Parking facile en bas de la ...

Price reduced !  Menton garavan, ***  exclusive ***  in a building facing the sea and

close  to  the  new  port  and  the  beaches,  quiet,  small  3-room  corner  apartment

recently  renovated  consisting  of  entrance  to  the  hallway,  living  room  with

kitchenette  opening  onto  balcony/terrace,  small  cabin  bedroom  with  bunk  beds,

master  bedroom  with  wall  cupboard.  Heating,  hot  and  cold  water  included  in

charges. Very functional for investment in tourist rental (up to 6 beds), terrace with

sea view, quiet. Easy free parking down the street. Ideal holiday or investor base.

IMMOBILTREND

32, rue de la République - 06500 MENTON

Contacter l'agence
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